
NEWS

Gefragt: Ihre Meinung zur Zukunft unserer Stromversorgung
Bürgerworkshop zum Thema Netzausbau und Speichertechnologien

03.04.2017 | Wird die Energieversorgung in Deutschland auch zukünftig nur durch den Ausbau der Stromnetze sichergestellt werden oder eröffnen sich durch innovative Speichertechnologien Alternativen? Wie sehen Bürger diese Maßnahmen im Rahmen der Energiewende? Ein Forschungsteam der Universität Stuttgart und der Hochschule Aalen will mit Bewohnern der Ostalb ins Gespräch kommen – und im Rahmen des von der Landesregierung geförderten Forschungsprojekts mehr über die Wahrnehmung von Stromnetzen und Energiespeichern erfahren. Dazu findet am Montag, 10. April 2017, ein Bürgerworkshop statt.

—
Dies ist der erste von insgesamt drei Workshops. Werden Sie Teil einer bunt gemischten Bürgergruppe. Anmelden kann sich jeder ab 16 Jahre. Da uns Ihre Meinung und Ihre persönlichen Ansichten interessieren, sind keine besonderen Vor- und Fachkenntnisse erforderlich. Die Gruppe wird auf zehn Teilnehmer begrenzt. Sie erhalten eine Aufwandsentschädigung von 30 Euro pro Termin, für Verpflegung ist gesorgt. Stattfinden wird der erste Workshop am 10. April 2017 von 18:30 bis 21 Uhr an der Hochschule Aalen, Bibliothek, BUS-Raum, Anton-Huber-Str. 25. Bitte melden Sie sich telefonisch an unter 07361-5764243 oder per Email mit Angabe Ihrer Telefonnummer unter NEOS-Forschungsprojekt@hs-aalen.d.